



León, 14 de febrero de 2015

Diez reclama medidas urgentes de empleo desde el Ayuntamiento ante la situación crítica en León

- **El portavoz socialista recuerda que el paro ha subido más de un 20% desde que gobierna Gutiérrez**
- **El candidato del PSOE recuerda que la mitad de las personas desempleadas no reciben prestación**

El candidato del PSOE a la Alcaldía de León, José Antonio Diez, reclamó al alcalde de León “medidas urgentes de fomento de empleo ante la situación crítica en León”. Diez recordó que el número de parados en León ha aumentado un 20% desde que Gutiérrez es alcalde sin que se haya implementado ninguna medida efectiva de creación de puestos de trabajo.

El portavoz recordó que el PSOE ha presentado alegaciones a los presupuestos municipales para incrementar las partidas destinadas a fomento y creación de empleo “pero el PP ha considerado no prioritaria esta actuación que ahora sigue sin aplicar cuando la situación en la ciudad es crítica”. Diez apuntó que ahora que el alcalde alardea de una mejora en las cuentas municipales que le han llevado a cambios en el presupuesto incomprendible con las prioridades de la ciudad “debería ser el momento de atajar el gran problema de la ciudad”.

Para Diez, el hecho de que haya más de 12.000 parados en la ciudad de León, unido a la pérdida de población activa -3.300 menos que hace solo cuatro años-



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



, la pérdida de población general y la reducción de las prestaciones que se ahora se limitan a la mitad de las personas desempleadas explican los datos de pobreza registrados por las Organizaciones no gubernamentales. "Cualquier dirigente responsable no dejaría perder ni un segundo con estos datos, un 20% de la población está en riesgo de pobreza o exclusión social", explica Diez.

Diez apuntó que el alcalde debería estar sonrojado y le recordó sus compromisos. "El gran objetivo del Partido Popular para los cuatro próximos años es mejorar los niveles de empleo, reduciendo la tasa de paro y aumentando la tasa de ocupación", rezaba su programa político. "Evidentemente no hay logrado ni uno. Que lo deje ya", agregó.